



7月号

学校だより



令和7（2025）年6月30日

大阪市立豊新小学校

がんばる豊新の子！

アジサイの美しい季節となり、いよいよ一学期も残りわずかです。気温や湿度が高くなり、過ごしにくい季節ですが、子どもたちは落ち着いて学習や生活に励んでいます。また、各学年・学級でも実態に応じて様々な目標やルールを決め、その定着に向けて取り組んでいます。学校生活での約束やきまりは繰り返すことで身に付いたり、成長したりする部分が多くあります。しっかりとした土台作りのため、ご家庭の協力をいただきながら安定した生活リズムを作っていきます。

6月16日（月）から、プール水泳学習が始まりました。プール水泳学習を楽しむことに心待ちしていた子どもたちの気持ちが伝わってきました。今年も一人ひとりが自己の記録をのばせるように指導していきます。

8日（火）から始まる期末個人懇談会では、子どもたちの努力や成果、今後の目標等をお伝えします。一人ひとりがこの学期に積み重ねてきた小さな努力は、確かな成長につながっています。うまくいったことも、思うようにいかなかったことも、すべてが大切な学びです。その過程をしっかりと受け止め、次への一歩にしてください。

もうじき迎える夏休みは、心も体もぐんと伸びるときです。自分の課題に向き合い、学びの習慣を身につける「日進月歩（にっしんげっぽ）」の毎日になるよう、ご家庭でも声をかけていただきますようお願いします。また、挑戦する気持ちや前向きな姿勢を大切にすることも、この時期に意識したい点です。ときには失敗もあるかもしれません、そこでくじけずに進む姿勢は「七転八起（しちてんはっき）」。努力を続けることで、子どもたちは確実に力をつけていきます。

社会見学4年
柴島浄水場

まち探検2年

社会見学4年
大阪天満宮社会見学4年
モビリティタウン

プール開き

出前授業1年
阪急電鉄